

発見かんづま

—北から南から—

千代田西部小学校マーチングバンド

(創部16年目を迎えた伝統あるクラブチーム)

全国大会で銀賞を受賞

私たちは、千代田西部小学校マーチングバンドです。マーチングは、音楽と動きを合せながら演奏するので苦労も多いですが、それだけに、上手にできたときはとてもうれしいです。毎日楽しく練習に取り組んでいます。

創部16年目を迎えた平成21年度は、サウンドオブミュージックやマイフェアレディなど有名なミュージカルから3曲をコンクールの演奏曲に選び、県大会、九州大会、全国大会で演奏してきました。さいたまスーパーアリーナで行われた全国大会では銀賞を頂きました。いつも支えてくださっている方々に感謝して、これからも心一つにしてがんばっていきます。



全国大会での演奏
(さいたまスーパーアリーナ)



千代田西部小学校マーチングバンドのみなさん

編集後記

合併して早いもので4年過ぎようとしています。議会広報も15号と歴史を刻みつつあります。脊振・神埼・千代田各地区の住民の一体感がこの広報でいささかなりとも図られたでしょうか。議員の質問も各地域の問題や市全体の問題等、多岐にわたっています。しかし議員として勉強が十分であったのか反省するところです。4月には市民の皆様からの厳しい審判が待っています。

《福田清道 記》

委員	委員	委員	副委員長	委員長	広報委員
内田	田原	福田	内村	白石	昌利
良治	和幸	清道	夏生		